



クラスだより

あさひぐみ

4月入園の方は園生活が始まり、早1ヶ月が経ちました。新しい環境に順応する子どもたちは少しずつ玩具で遊ぶ時間も増え、散歩に出かける日も増えてきました。

5月入園の方、ご入園おめでとうございます。新しい環境に慣れて安心して過ごせるように、お子様のペースに合わせた保育内容で、少しずつ時間を増やしていきたいと思えます。

天気の良い日はバギーに乗り散歩に出かけ、暖かい日差しを浴び、葉っぱや花に触れて、風を感じながら自然を体感します。運動遊びでは、ハイハイトンネルをします。室内では絵具あそびを取り入れ、感触遊びを楽しみたいと考えています。どんな表情を見せてくれるのか？楽しみです！またふれあい遊びを取り入れ、温もりを感じながらお子様と信頼関係を育ててまいります。



ひかりぐみ

草花が咲きそろい、風が気持ちのいい季節となりました。新年度がスタートして早1か月、進級児も、新入園児も新しい環境にだんだんと慣れ始め、それぞれが好きな玩具を見つけて遊ぶ姿が見られるようになってきました。登園時には泣いてしまうお友だちも、朝のおやつを食べて、帽子をかぶって園庭へ出ると、いつの間にか笑顔で好きな遊びをしています。外遊びには最適な季節なので、5月のさわやかな風を感じながらたくさん外で遊びたいと思います。園庭のすべり台や防車等で身体を動かしてのびのびと遊ぶと共に、お友達と順番に滑るなど安全な使い方も伝えていこうと思います。雨で外へ出られない日には、室内で音楽をかけて体操やダンスをしたり、トンネルくぐりや室内用すべり台や平均台をしてみたり、リズム遊びをして身体を動かす遊びをしていこうと思っています。好奇心旺盛な子ども達を安全に気を付けながら見守り、成長を促していきたいです。



にじ1くみ

新年度が始まり1ヶ月が経ちました。子どもたちは園生活に慣れ、日に日に笑顔が増えてきました。排泄や着替え、食事などの生活習慣が少しずつ定着してきています。生活の中で、子どもたちから“やってみたい”という意欲をたくさん感じられます。成功した時には満面の笑顔を見せてくれますよ。子どもたちの意欲を尊重しながら十分に褒めて見守っていきたいと思います。今月も体操や園庭遊びでのびのびと体を動かし、歌や絵本を通じて会話を楽しみながら過ごしていきます。気温も高くなっておりますので、こまめに水分補給を摂りながら見守っていきたいと思います。



にじ2くみ

新年度のスタートから早くも1カ月が経ちました。子どもたちも新しい生活に慣れてきたように感じます。最近では、ふれあい運動遊びに向けて、かけっこに取り組んでいます。フープの中に立ち、「位置について、よーい、ドン!」という保育者の声に合わせて走り出す子どもたち。かけっこをするのが楽しいようで何往復もしている友だちもいますよ。また、体操も取り入れています。保育者の真似をし、楽しんで体操をする姿が見られるようになりました。今は多目的ホールでエビカニクスやバナナくん体操をしています。園庭で幼児組さんのように体操をしていきたいと思っています。

